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書  記 伊 東 英 二  

書  記 鈴 木 和賀子  

 



 

塩竈市教育委員会定例会会議録 

◆日 時   平成 27年 2月 13日（金） 午後 1時 30分～午後 2時 35分 

 

◆場 所   壱番館 3階共用会議室 

 

◆出席委員 

委 員 長 柴田 仁市郎 委員長職務代行者 太田 忍 

委 員 池野 暢子 委 員 山田 達磨 

教 育 長 髙橋 睦麿   

 

◆事務局 

教 育 部 長 菅原 靖彦 教育総務課長 会澤 ゆりみ 

生涯学習課長 渡辺 常幸 学校教育課長 髙橋 義孝 

市民交流センター館長 本田 幹枝 教育総務課長補佐兼総務係長 伊東 英二 

教 育 総 務 課 専 門 主 査 鈴木 和賀子   

 

◆定例会次第 

1 開会 

2 前回会議録承認 

3 会議録署名委員の指名 

4 報告 

① 議案に対する意見について 

 （塩竈市教育委員会教育長の勤務時間等に関する条例） 

② 議案に対する意見について 

 （地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する法律 

の施行に伴う関係条例の整理に関する条例） 

③ 予算案に対する意見について（平成２６年度補正予算） 

④ 予算案に対する意見について（平成２７年度当初予算） 

5 議案 

① 議案第２号 教職員の人事について【秘密会】 

② 議案第３号 平成２７年度塩竈市教育基本方針について 

③ 議案第４号 平成２６年度塩竈市教育委員会教職員及び学校表彰に

ついて     

④ 議案第５号 仙台地区教科用図書採択協議会の規約の制定について 

6 教育部長報告 

  ① 塩竈市震災復興計画の関連事業等について 

7 閉会 



 

1 開会            午後 1時 30分 

 

2 前回会議録委員の署名 

太田委員から報告、承認 

 

3 会議録署名委員の指名 

山田委員と髙橋教育長を指名 

 

4 専決報告 

(1)会澤教育総務課長から、以下のことについて報告 

① 議案に対する意見について 

   （塩竈市教育委員会教育長の勤務時間等に関する条例） 

② 議案に対する意見について 

   （地方教育行政の組織及び運営に関する法律の一部を改正する法律 

の施行に伴う関係条例の整理に関する条例） 

③ 予算案に対する意見について（平成２６年度補正予算） 

④ 予算案に対する意見について（平成２７年度当初予算） 

 

〔主な質疑〕 

なし 

 

5 議案 

(1) 髙橋学校教育課長から、以下のことについて報告 

① 議案第２号 教職員の人事について【秘密会】 

 

（委員全員異議なし）原案のとおり可決 

 

〔主な質疑〕 

なし 

 

(2) 会澤教育総務課長から、以下のことについて報告 

 

① 議案第３号 平成２７年度塩竈市教育基本方針について 

② 議案第４号 平成２６年度塩竈市教育委員会教職員及び学校表

彰について  

 

（委員全員異議なし）原案のとおり可決 

 

〔主な質疑〕 



なし 

 

(3) 髙橋学校教育課長から、以下のことについて報告 

  

① 議案第５号 仙台地区教科用図書採択協議会の規約の制定につ

いて 

 

（委員全員異議なし）原案のとおり可決 

 

〔主な質疑〕 

 ・柴田委員長 

   PTA連合会から選出される委員は、議決権をもつのか。また、規

約上 PTA連合会から 3名を選ぶことがどこに記載されており、どの

ような人選をするのか。 

 ・髙橋学校教育課長 

  PTA連合会から選出される委員は、議決権を持ち、規約第 5条第

2号「教科書の採択に直接利害関係を有しない者」として人選する。

具体的には、選定委員会の際に、事前にローテーションで決まって

いる3自治体のPTA連合会から代表者を選出することになっている。 

・柴田委員長 

   説明を聞いて理解できたが、この規約からは PTA連合会から選出

される委員の関係が読み取りにくい。 

・髙橋学校教育課長 

本日いただいた意見を規約の制定に反映させていきたい。 

・山田委員 

   今回、なぜこのような規約の制定をするのか。 

 ・髙橋学校教育課長 

   国の法令改正により制定が必要となった。国から教科書採択協議

会の規約に、具体的な方法である選定方法、公表について明示しな

ければないという通知があったことによる制定である。 

・柴田委員長 

   教科書の採択にはナーバスになっているところもあるため、規定

に明示した方がよい。 

・髙橋学校教育課長 

   また、いくつかの自治体では、教科書選定の問題点が議会の中で

指摘されたこともあるということが背景になっている。 

 

 

 

6 教育部長報告 



(1)菅原教育部長から、以下のことについて報告 

①塩竈市震災復興計画の関連事業等について 

 

〔主な質疑〕 

・池野委員 

 定例教育委員会の開催日については、公表していないのか。 

・伊東教育総務課長補佐 

 現在は、ホームページのトップページで開催日をお知らせしている。

一般的には、市の広報などに掲載できればいいのだが、毎月の会議な

ので日程調整の都合上間に合わないということがある。 

 

8 閉会            午後 2時 35分 



 

≪会議録署名委員≫ 

4 番委員 

（山田委員） 

 

 

 

5 番委員 

（髙橋教育長） 


